

9月上旬、富山・松川七橋めぐりは中止となつたが、市大火災跡地の視察研修に参加する。降雨等により楽しみにしていた橋にまつわるエピソードなど船長が名調

フリー便風 (現場)からの風

宮田
守男

(253)

の海産市場に並ぶ鮮魚の貰い物は楽しみだつたが、私たちを取り巻く流通の素晴らしさが、山国信州でもおいしい鮮魚を貰う事ができる時代。海産物市場の裏退が海辺への旅の楽しさを半減させていた橋にまつわるエピソードなど船長が名調

子で語る松川七橋めぐりは中止となつたが、日本海の海風を楽しむ事ができた。だが、漁業を巡る影響なのか、買いたい衝動にかられる鮮魚には出合えなかつた。以前は、海際

は、平成28年12月22日に発生した大規模火災に発生した大規模火災地。糸魚川市を訪れ、観光消費する事で少しでも糸魚川市が元気になってほしいとの願い

しまう。今回の最大の目的は、平成28年12月22日に発生した大規模火災地。糸魚川市を訪れ、観光消費する事で少しでも糸魚川市が元気になってほしいとの願い

120棟を含む約4万平方mが延焼、実況したテレビ画像に驚きを感じた人も多かったはずだ。

大北地域と糸魚川市の関わりは深い。多くの大北地域と糸魚川市の文化は、糸魚川が玄関口。塩の道と呼ばれるほど経済面でもつながりが深かった。糸魚川店から火災が発生、「焼山おろし」・「姫川おろし」などと呼ばれる強烈な風により北の日本海方向に延焼。鎮火まで約10時間、鎮火まで約30時間を要し、全焼

と満面の笑顔で「糸魚川を元気にするために出掛けてくれてありがとうございます」と感激させた。また年末年に使う魚の販賣で年始に使う魚の販賣いだして年の暮れの糸魚川のにぎわいは、活気にあふれていた思い出の地だった。

今回の参

大北地域にとつて糸魚川市が重要なだと再認識し、復興のため多くの人に訪ねてほしと願っている

加者の中
は、糸魚川
市を思いや
る気持ちで

からだつた。市街地中心部の糸魚川駅から北側に位置する中華料理店から火災が発生、「焼川周辺の海岸での海水浴は今でも鮮明な記憶として残っている。昭和40年代は、鉄道の時代。大糸線に乗車して、海の香りが漂う飲食店街にも出かけ、船



白馬村出身の職員から、糸魚川市の大火からの再建の歴史説明を受け、今回も再建すると確信する事ができる

なるよう、大北地域の多くの人が、いろいろな企画で訪れてほしいと願った旅でもあった。

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)